
 

 
Conseils d’adjoints – 25/10/21 - 18h 

Compte rendu 
 

Présents : F. GAUQUELIN, E PUYAJINET, G LEVEQUE, MJ JOUBERT, C ROTHEA, M CASTELLANO 
Excusés : J CHAPUS, M GILLE, JM BUGNET  
 
Services : J BILLARD 
 

Sujets abordés Décisions 
 
ARBITRAGES 
 
Environnement  
 
Appel à projets « corbeilles de ville » et tri hors foyer 
Demande du SITOM et CITEO à se positionner d’ici au 31/10 sur les lieux d’implantation 
des corbeilles de ville avec tri sélectif.  
 
Obligation réglementaire à terme de mettre en place des corbeilles de ville à plusieurs 
flux. Configuration poubelles place des vignes ne fonctionne pas en raison de la 
géométrie de la poubelle et de la signalétique qui est incomprise.  
Aide de 700€ / poubelle.  
 
Au CA de février 2021, avait été privilégié l’achat de 4 corbeilles de tri, en priorité sur 
gymnase, devant l’école élémentaire, vers les tennis et le parking place du Bouton.  

 Est-ce que l’on confirme ces lieux ? Quid de l’emplacement 
« école élémentaire » et la moe requalification des voiries et des espaces 
publics anneau historique ?  

 
 
 
 
 
 
 
Composteur à biodéchets place du bouton 
Planifier une date de permanence en mairie pour retirer les cartes et remettre les bio 
seaux : un soir ou/et un samedi matin ? 
 
Dates à définir : dépôts possibles à partir du 8 novembre. Première collecte semaine du 
15/11.  
 
Aujourd’hui, 15 foyers se sont inscrits. Particularité à remarquer : malgré la campagne 
d’information (flyers distribués dans toutes les BAL des immeubles) 1 seul foyer qui 
habite dans un logement collectif, tous les autres sont en maison. 
Récupération des cartes et bio sceaux.  
 
Restaurant scolaire : carte possible pour récupérer les restes de repas, avec beaucoup 
de fins d’assiettes jetées. A noter que les déchets fruits et légumes avant assiettes sont 
déposées par Jessica B dans le composteur de l’école Mil fleurs  

 Définir dates de permanences pour retrait des cartes 
 Comment organiser le dépôt des biodéchets du restaurant scolaire ?  

 
 

 
 
 
 
 
Validation des 
implantations :  
>Proximité tennis 
(vers parking),  
> place du bouton, 
>square Ninon Vallin 
4> salle des fêtes  
 
Voir le modèle le plus 
pratique : préférence 
a priori pour le 
modèle « tri flux » 
avec bacs séparés 
bardage bois  
>>> Vérifier exemple 
utilisé sur Vourles qui 
aurait un autre 
modèle du même type 
non indiqué dans le 
recensement du 
SITOM  
 
 
Biodéchets place du 
bouton :  
Remise aux familles 
des bio-sceaux + 
cartes à l’accueil. 
Anticiper fiche 
pédagogique 
d’explication avec 
l’appui de C ROTHEA.  
 
Transfert déchets 
poubelle restaurant 
scolaire : test réalisé 
sur quelques jours par 
le biais de Mme 
ROTHEA mais 
difficulté à long terme 
en raison des volumes 
 
  



Composteurs individuels 
Pour les composteurs individuels « traditionnels » remis par le SITOM, à noter que 
Millery est la seule commune de la ccvg à ne pas contribuer à cet achat. 

 Quid de l’approfondissement de cette perspective pour le budget 2022 ?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Campagne de lutte contre les déchets sauvages 
Proposition d’engager une campagne de lutte contre les déchets sauvages qui 
continuent de se multiplier.  
Installation de panneaux en dibond résistants de grande taille sur les chemins ruraux 
 

 
 
Végétalisation de la cour d’école élémentaire 
Suite à l’atelier SYSEG - SMIRIL - MAIRIE - Directrice d’école du 12/10, proposition par le 
SYSEG d’un exemple de « planning projet type » pour enclencher ce type d’initiative. A 
noter qu’outre le SYSEG et le SMIRIL, le SMAGGA s’investit également sur cette démarche 
d’accompagnement de projet.  
 
Proposition d’un calendrier opérationnel comme suit : lancement mission Moe « 
accompagnement à la démarche de végétalisation » dès début 2022, à prévoir au 
prochain budget (estimation 8 000 €) > co construction sur le S2 2023 et enfin, travaux 
sur été 2023.  
 
Les élus du CA soulignent les différents investissements déjà réalisés : récupération des 
eaux de pluie, création d’un potager, divers espaces verts aménagés… De plus, 
l’investissement peut être assez important (ex à Vernaison, avec près de 200 000 € 
d’engagés)  
Or, en parallèle, de nombreux gros investissements seront réalisés sur les espaces 
publics limitrophes de l’anneau historique pour intégrer ces enjeux infiltration, qui vont 
demander des investissements importants de la part de la collectivité.   
 

 Est-ce que l’on approfondit cette réflexion selon ce timing ?  
 
 

Composteurs 
individuels : Mme 
ROTHEA nous 
transmettra un retour 
sur le prix + 
participation 
moyenne des autres 
communes à l’achat 
pour arbitrage lors 
d’un prochain CA  
Test à faire du volume 
des poubelles du 
restaurant scolaire  
 
 
Campagne déchets : 
accord pour déposer 
ces affiches  
Encore de trop 
nombreux déchets 
repérés  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Végétalisation cour 
d’école : 
Souhait de 
temporiser. Eu égard 
aux nombreux 
investissements 
envisagés par la 
collectivité sur cette 
thématique 
d’infiltration, sur 
l’anneau historique, 
pas de volonté 
d’engager 
d’investissement sur 
la cour d’école. 
Priorité à l’entretien 
de l’existant, et 
notamment à une 
meilleure valorisation 
du potager (mais cette 
valorisation doit 
passer davantage par 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
Voirie 
 
Planning opérationnel 
V LAUTIER a transmis un planning opérationnel prévisionnel pour organiser la PPI voirie 
CCVG sur Millery (cf pj).  
 
Enchainement proposé en phase travaux sur la période 2022-23 :   

- Rue du 8 mai 
- Rue des Verchères (vigilance > décalage à mi 2022 soit en léger décalage par 

rapport au planning communiqué auprès des riverains) 
- Grande Rue 
- Av G FABRE (sans la partie espaces publics) 
- Rue Bliesbruck 

 
Proposition d’accompagner EcoQuartier partie Place du marché, Rue de l’église et Av 
Saint en post-livraison OPAC soit à partir de 2025 – 2026. L’avenue St Jean est à prévoir 
sur le prochain mandat.  
 
A articuler également avec le planning « silos enterrés » dont les implantations 
interviendraient dès 2023 
 

 Pré positionnement sur cette réflexion ?  
 

Fêtes et cérémonies 
 
8 décembre 
Confirmer le lieu de l’organisation du 8 décembre :  

➢ Devant la mairie ?  
➢ Place des vignes ?  

 
+ Point d’étape sur la phase de renouvellement des illuminations 
 
 
 
 
INFORMATION  
 
Vie scolaire 
 
Conseils d’écoles 
CR des deux conseils d’écoles du premier trimestre 
Bonne articulation commune / écoles dans les échanges avec les parents.  
Maternelle : 59 grande section vont passer en élémentaire en 2022 
Vigilance sur les effectifs réels à projeter car constat d’un manque de corrélation entre 
naissances et inscriptions réelles à l’école maternelle, en lien avec les mutations / 
déménagements.  
 
Les perspectives d’effectifs théoriques que font remonter les directrices pourraient 
amener à une possible fermeture en maternelle et une possible ouverture en 

les équipes 
pédagogiques que par 
les services espaces 
verts) 
 
De plus, le projet de 
City stade apparait 
prioritaire pour les 
enfants et 
adolescents, qui va 
nécessiter un 
accompagnement 
spécifique   
 
PPI Voirie : pré accord 
de principe, Mme le 
Maire très favorable, 
échange à avoir pour 
affiner ce calendrier 
au niveau du GT voirie 
(M. CASTELLANO + M 
GILLE)  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
8 Décembre :  
Proposition de faire 
un test place des 
vignes et anticiper le 
planning d’entretien 
voirie en 
conséquence.  
Installation du stand 
sous les arcades.  
 
A voir pour la période 
neige : installation 
d’un bac à sable sous 
les arcades (vers les 
vélos) avec cadenas 
pour « sablage » le 
week end si gel / 
verglas / neige  
 
 
Vigilance sur les 
déchets qui sont 
« glissés » sous les 
bancs situés le long 
du mur de l’école 
maternelle. 
 
 



élémentaire par jeu de « vase communiquant ». Vigilance car le « réel » est souvent en 
décalage.  
 
Création du groupe des jeunes 
Présences de 5 collégiens et 1 lycéen. 
A terme, envisager au moins 6-7 enfants / groupe .  
Atelier les vendredis de 19 à 20h 
 
Proposition d’association des collégiens aux lectures Ninon Vallin.  
 
ALSH / CAF  
 
Evolution bonus territoire MEJC 
Point d’étape des négociations avec la CAF sur l’évolution du bonus territoire pour la MEJC 
suite à la séparation avec Charly.  
 
Proposition d’un calcul assez juste pour équilibrer les participations du bonus territorial 
entre Millery et Charly. Même en prenant comme base l’année la plus favorable pour 
Millery (base occupation 2019), la séparation avec Charly entraine une baisse nette de 
13 040 € pour la MEJC au bénéfice du nouvel ALSH de CHARLY. 
 
Cependant, un accord de Millery est obligatoire pour confirmer ce transfert d’allocation 
du bonus territoire. Cet accord reste conditionné à l’attribution, par Charly, de sa 
participation 2021 auprès de la MEJC pour les 8 mois d’occupation par des charlyrots 
(pour rappel depuis septembre 2021, des enfants charlyrots qui seraient inscrits à la MEJC 
se voient appliquer le tarif extérieur). Il paraît en effet très difficile de construire les 
budgets 2022 de la MEJC et de la collectivité sans cette visibilité sur le Bonus Territoire.  
 
Si Charly ne donne pas suite, dans ce cas, le bonus territorial sera maintenu au bénéfice 
de la MEJC.  
 
À noter que cette difficulté sur le suivi et la mise en paiement auprès des structures 
enfance/jeunesse demeure une constante, y compris pour les crèches.  
 
 
Vie associative 
 
MEJC  
MEJC : modification des statuts lors de l’AG extraordinaire du 18/10.  
Recentrage sur la commune de Millery avec le départ de Charly, membre de droit : maire de 
Millery ou un élu titulaire et un suppléant avec 1 voix au CA (et non plus une voix consultative) 
 
Voirie et réseaux 
 
Syseg 
Point d’étape sur les priorités du schéma directeur.  
Suite aux échanges du vendredi 22/10 à 14h, deux priorités émergent la mise en 
séparatif 2022 : 

➢ Rue du Rave 
➢ Rues de l’anneau historique 

Pour pouvoir organiser mieux la collecte sur le secteur Gravignon.  
 
Vigilance sur l’articulation des chantiers réseaux divers.  
Nécessité d’anticiper le travail sur les réseaux pour accompagner les opérations de 
centralité. Les travaux lourds de reprise des enrobés / espaces publics… seront quant à 
eux lissés par la CCVG sur la programmation pluriannuelle évoquée plus haut.  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bonus territoire : 
vigilance à ce que les 
associations montent 
directement au 
créneau auprès de la 
CAF pour s’assurer 
que Charly respecte 
ses engagements.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Statuts  
Anticiper modification 
des statuts également 
pour les associations 
petite enfance en lien 
avec le départ de 
Charly 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Animations et cérémonies 
 
JDN  
Bilan de la semaine intercommunale des journées du numérique 
 
Octobre rose 
Point d’étape sur les animations 
AGV : 24 personnes pour la randonnée, récupération de 214€ et transmission à Octobre 
rose. Tombola avec la peinture offerte a été très appréciée.  
 
Des administrés continuent de transmettre des propositions de documents à afficher 
sur les grilles de la mairie. Nous en sommes actuellement à 72 affiches.  
 
11 Novembre 
Confirmation de la cérémonie à 11h au cimetière puis de l’apéritif espace rencontre 
Respect des mesures sanitaires obligatoires (contrôle du pass à prévoir à l’espace 
rencontre) 
 
 
Urbanisme et aménagement 
 
Anneau historique 
Nous en revenons à la programmation initiale, soit :  

 
 
Au bilan : 53 logements conventionnés + 5 en accession libre.  
 
Dans les 53 logements conventionnés :  

- 10 BRS OPAC DU RHONE 
- 25 LLS OPAC DU RHONE 
- 18 LLS H&H  

 
Le comité d’engagement de l’EPORA a donné son accord pour une contribution 
supplémentaire de 100 000 € à l’équilibre de l’opération.  
 
Environnement 
 
Centrale solaire  
Retour sur la réunion d’échanges auprès des riverains du 13/10.  
Des riverains rassurés par le fait qu’il n’y ait pas de déchetterie.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



L’accord du sous-préfet sur le certificat d’éligibilité du terrain à l’installation de 
panneaux photovoltaïques (CETI) 
 
Concertation  
 
Séminaire 2 participation citoyenne 
Débrief de l’atelier du 15/10 : vu comme très intéressant et une bonne aide à la 
décision. Permet de valoriser les différentes étapes préalables et à formaliser une boite 
à outils avec des indicateurs.  
Permet aussi de rendre compte de ce qui est déjà mené en matière de concertation 
sans que cela soit valorisé.   
 
Ressources humaines  
 
Point arrêts de travail 
Prolongement arrêt Naïma jusqu’au 31/12 suite à rdv chirurgien du 21/10. 
 
Formation 
Lancement d’une campagne générale de sensibilisation aux gestes de premiers secours 
auprès de l’ensemble des agents de la collectivité, par le biais du centre de formation 
des sapeurs-pompiers (CASC) 
 
Lignes directrices de gestion 
En application des dispositions validées en commission pour la mise en application des 
1607h, présentation en réunion de service du 18/10 et recensement auprès de 
l’ensemble des agents de leurs souhaits en matière d’organisation du TT.  
 
Communication  
 
Site Internet 
Mise à niveau vers nouvelle version pour mieux intégrer les prescriptions RGPD 
 
CRM  
Choix de la plateforme MyNELIS par la CCVG après comparaison des différents outils. 
Mise en place des GT de coordination pour consolider architecture des informations, 
croiser les fichiers des communes.  
Objectif de tester l’usage de cette plateforme pour les vœux 2022.  
 
Sécurité 
 
Sapeurs-pompiers 
 
Info sur le lancement d’un appel à recrutement sur la caserne de Millery.  
« Crise de vocation » rencontrée sur les différentes casernes en général.  
Anticiper l’inscription à la cérémonie de la Sainte Barbe.  
 
Interco 
 
Mobilités 
Info fête intercommunale du vélo date modifiée au samedi 21 mai 2022 
 
Transports en commun 
Inauguration de la ligne 12 des TC le samedi 23/10 
Annonce par le VP de la métropole d’une bonne nouvelle sur le fait que la CCVG serait 
« territoire pilote » pour développer le plus rapidement possible les lignes de TCL, suite 
au travail très abouti qui avait été réalisé, et anticipé, avec l’ensemble des communes.  
Remerciements collectifs pour l’implication dans les ateliers de travail pour faire 
émerger cette nouvelle offre.  
 



  
 
Tour de table des adjoints  
 
M. CASTELLANO : Rappel de la charte O phyto. Exception pour le cimetière jusqu’à 
présent. Travail avec les restos du cœur / chantiers d’insertion. 200 € / journée.  
 
Agenda du Maire et des élus  
 
Rappel : alternance de présence de Mme le Maire : mardi, demi-journée du mercredi et 
vendredi en mairie, lundi et jeudi à la ccvg 
 
Mardi 26/10 
15h : Coordination MEJC 
16h : Point PM  
18h : Bureau SMAGGA 
 
Absence du 27/10 au 7/11 
 

Prochain CA : Lundi 8 Novembre 18h 
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 

 


